

Medienmitteilung – Freitag, 17. November 2023

St. Beatus-Höhlen, Swiss Caves – Neuer Besucherrekord!

Die Verantwortlichen der Beatushöhlen-Genossenschaft verzeichnen wie bereits in den vergangenen Jahren auch in diesem Jahr einen neuen Besucherrekord. Von Januar bis November besuchten 155'000 Gäste die St. Beatus-Höhlen, dies entspricht einer Steigerung gegenüber dem letztjährigen Ergebnis von 35%. Das Ergebnis übertraf nicht nur die Zahlen der Vorjahre, sondern zeigt auch das anhaltende Interesse an dieser einzigartigen Attraktion. Die Faszination für die St. Beatus-Höhlen als natürliche Schönheit und kulturelles Erbe hat sich als starker Magnet für Besucher erwiesen. Bis auf den Monat Mai wurden im Mehrjahresvergleich in sämtlichen restlichen Monaten Rekordwerte erzielt. In der ersten Jahreshälfte besuchten vorwiegend Schweizer Gäste die St. Beatus-Höhlen, mit Beginn der Sommermonate kamen auch ausländische Aufenthaltsgäste dazu. Auch das dazugehörige neue Restaurant «Stein & Sein» konnte ähnlich positive Ergebnisse verzeichnen.

Nebst der Steigerung der Besucherfrequenzen im Tagesgeschäft, konnte auch im Gruppengeschäft, sowie bei den verschiedenen Events nach den vergangenen schwierigen Jahren wieder ein starker Zuwachs verzeichnet werden. Die sukzessive Einleitung der Transformation zum Ganzjahresbetrieb hat sich als folgerichtig herausgestellt. Die Nachfrage auf die Angebote war im vergangenen Winter so positiv, dass die Öffnungszeiten bereits auf die kommende Wintersaison ausgeweitet werden. Ab dem 18. November startet der «Winter am Fels», dann sind die St. Beatus-Höhlen und das dazugehörige Restaurant «Stein & Sein» wiederum jeweils jeden Samstag und Sonntag geöffnet. Zusätzlich wird im Zeitraum vom 23. Dezember bis 07. Januar, sowie vom 03. Februar bis 25. Februar 2024 ein durchgehender täglicher Betrieb angeboten. Das neue Angebot im Winter wird bereits von zahlreichen Firmen aus der Region bzw. aus der ganzen Schweiz als Gruppen- oder Firmenausflug genutzt

Die genauen Kennzahlen und weitere Informationen über das zweite Winterhalbjahr folgen anlässlich der 120. Generalversammlung vom April 2024.

«Winterzauber am Fels»

Ab dem 18. November 2023 bis 24. Februar 2024 heisst es wieder jeden Samstag und Sonntag «Winterzauber am Fels». Im Aussenbereich des Restaurants Stein & Sein wird auch diesem Jahr wiederum alles schön gemütlich hergerichtet, damit die Gäste einen einzigartigen Abend verbringen können. Die winterliche Stimmung im Tannenwald über dem Thunersee und dabei noch verschiedenste Fondue-Mischungen geniessen, das muss man Mal erlebt haben. Im Zeitraum vom 23. Dezember bis 07. Januar 2024 wird ein durchgehender täglicher Betrieb angeboten.

«Brunch am Fels»

Jeden Sonntag naturnah Geniessen und Schlemmen mit herrlichem Ausblick auf die Berner Alpen und den tiefblauen Thunersee. Es wird alles geboten, was das Brunchliebhaberherz höherschlagen lässt.

«Abendessen am Fels»

Das Gastro-Team erwartet die Gäste jeden Samstagabend mit auserwählten regionalen und saisonalen Köstlichkeiten – Kulinarisch verwöhnen lassen in einzigartigem Ambiente.

St. Beatus-Höhlen und Restaurant Stein & Sein – DAS EXKLUSIVE GRUPPEN-ERLEBNIS!

Unvergessliche Firmenevents in einer atemberaubenden Kulisse erleben und eine Welt voller Wunder und kulinarischer Genüsse Entdecken - Der einzigartige Firmenausflug zu den St. Beatus-Höhlen und dem exklusiven Restaurant Stein & Sein!

Medienkontakt:

Marc Schneider, Leitung Marketing

Beatushöhlen-Genossenschaft | marc.schneider@beatushoehlen.ch